

Une délégation culturelle étasunienne exprime un grand intérêt pour notre pays



La Havane, 21 avril, (RHC).- Des artistes et des représentants d'importantes institutions culturelles des États-Unis font montre d'un intérêt croissant pour les productions cubaines dans les diverses manifestations comme les arts plastiques, le cinéma et la musique.

Lors d'une rencontre avec des autorités de l'ICAIC, l'Institut de l'Art et de l'Industrie Cinématographiques, David Skorton, Secrétaire du groupe de Musées Smithsonian Institution, a assuré que son organisation voudrait coopérer avec Cuba qui possède une grande richesse culturelle.

La délégation a participé à une réunion avec des cinéastes cubains de diverses générations, elle a visité les studios d'enregistrement Areíto, l'Université des Arts et le siège de la troupe d'enfants La Colmenita, la Petite Ruche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91240-une-delegation-culturelle-etasunienne-exprime-un-grand-interet-pour-notre-pays>



Radio Habana Cuba